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BILAN DES PARTICIPANT·ES 

Résumé et idées principales 

Détail  

+ — ?

Le présentiel et les échanges 
en vrai, dans une ambiance 

bienveillante

ODJ arrivé trop tardivement Volonté de faire le CN d'Avril 
en présentiel

Décentralisé, découverte 
d'une SLAN

Coordination des transports 
à retravailler

Questionnements sur les 
suites données aux travaux 
effectués pendant le week 

end

Accueil et intendance 

Sujets concrets et utiles, et 
notamment autour de la 

pédagogie

+ — ?
le contenu 

la convivialité, la rencontre 
l'écoute 

le lien, l'accueil 
le travail bénévoles/salariés

les poules, le coq 

Guinguette stylée 
Echanges hyper apaisés

Pas la même personnes à l'anim G et à 
la technique… 

On a pas eu le temps de visiter la 
Planche :( 

Une veillée travail c'est de trop

À quand les AD en CN ?

Découvrir la Planche 
Super temps en présentiel

ODJ pas très précis et tardif 
Pas de visio ? Informations 2 jours 

avant et en fait on en a une 
C'est loin la Planche, pour un WE 

Problème gestes barrières

Parler de péda 
CN en présentiel 

Etat des lieux des groupes de travail

Sujets pertinents 
Pas au siège

Il manque les AD et les responsables 
de SLAN (bénévoles et salarié·es)

Je me questionne sur la suite de 
programme des jeunes
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Découverte de la Planche 
Approche constructive et apaisée

Pas de structuration des transports 
par train/bus ou autre 
→ 5h de voiture seul 

→ Fatigue, en plus de la fatigue 
générale 

→ Pas autant profité que j'aurais aimé

Le CN n'apparait pas être l'instance 
la plus dématérialisable

Rencontres des gens en vrai → point 
sur Ain'r'gie 

Mise au clair du problème sur le 
programme des jeunes 

Informations sur l'actu ! texte/
portail 

bonne ambiance, bienveillant !  
trop bon le miam !  stylé le lieu ! 

ODJ en retard 
temps/exercice sur les tranches d'âge

Où va notre travail sur les camps ? 
le développement ?

Le présentiel, évidemment, qui 
permet les rencontres et échanges 

informels 
la présence à la Planche parce que 

c'est un lieu trop trop cool

Des temps un peu moins concrets ? 
Utiles ? / qui ont moins bien été 

compris

Est-ce qu'on pourrait ajouter à l'ODJ 
du prochain CN (voire le faire 

systématiquement) un point sur les 
régions, les nouveaux projets/

expérimentations, etc. 
→ ça permet de se donner des idées, 

de réfléchir ensemble à des 
solutions, peut être même faire des 
projets ensemble, à 2-3. Et c'est peut 

être aussi plus simple de faire en 
presentiel, parce que meilleures 

concertations, liberation de la 
parole, bref, c'est cool et moi j'en ai 

envie

Organisation au top, repas très bien 
Le off c'est chouette, ça permet 

d'avancer sur plein de sujets

Il manque les tresoriers, snif snif 
Il manque les SV (RSLAN, treso et 

directeur·ices) 
Le présentiel fait que sur certains 

temps stratégiques (OA), les gens se 
permettent de pas participer et de 

faire du off, pas cool

Comment dans le traitement des 
sujets, prendre en compte les 

problématiques SV

Bien de voir en vrai les gens 
Contenus très intéressants pour 

certains 
J'ai adoré les repas

Programme très dense 
PAs trop compris l'atelier 

Programmes des jeunes, ce n'était pas 
très stimulant

Que vont devenir nos travaux ?

Se voir en presentiel 
Le partage des dossiers et OA - la 

pédagogie, enfin !  
Les apports et constructions 

Une mise en avant des fonctions 
L'accueil

L'accessibilité du lieu, 
l'insonorisation des salles 

La gestion des conditions sanitaires 
(covid) 

Le manque d'anticipation/
préparation (ordre du jour,…)

Anticiper l'ordre du jour prépa CD/
EN 

Lieu accessible / situation car SNCF 
et/ou coordonner les transports

Les repas et l'accueil à la Planche 
L'ordre du jour et l'articulation des 

≠ séquences 
Le fait de se revoir en vrai !  
Les échanges off et temps 

conviviaux 
La communication franche et 

sincère de toutes et tous

La prévision d'un prochain CN en 
distanciel
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Cadre naturel 
Bonne nourriture et 

convivialitéPrésentiel 
Travaux importants (enjeux) 

Quelques temps informels

Trop technique et moins politique 
Exercices abstraits, pour certains 

Pas certain de l'utilité de certaines 
productions

Se voir ensemble 
Les ≠ animations de temps 
Que ça soir à la Planche <3 

Les apéros

Deux jours c'est trop court 
On n'a pas trop avancé sur le 

recrutement dans les GT et ENT 
nationaux

Ce que vous voulez 
La team intendance merci ! 

La Planche ! Découvrir une SLAN, 
échanger sur les projets de la 

structure 
Convivialité 

Rythme 
Echanges de qualité et 

enthousiasmants

Temps de formation ? 

Trop bien de se retrouver en vrai 
Travail détaillé sur les OA 

Variation des méthodes d'animation

Lieu super mais vraiment excentré 
Parfois manque d'écoute lors des 
discussions - organiser la prise de 

parole en petit groupe

Ambiance bonne 
Echanges intéressants 

Bonne organisation au niveau du 
centre : accueil, hébergement, raps, 

temps convivial

Pourquoi pas le CN de janvier en 
présentiel, on sentait bien que les 

personnes apprécieraient plus

Présentiel 
Temps numérique 

Accueil

ODJ tardif

Les lasagnes aux légumes et la tarte 
aux asperges 

Ne pas aller à Noisy le Grand 
L'équipe de la Planche 

Les animaux de la Planche 
LEs retrouvailles en réel 

Chambres agréables et confortables

C'est humide la Planche Malgré un coût important faire 1/3 
en distanciel et 2/3 en presenciel

Présentiel, le beau monde… 
L'informel + la B.E. 

Temps statuts 
La Planche, l'accueil

ODJ trop tardif - difficile pour se 
positionner et réfléchir avec les ER 

Invitions les trésos <3 
PDJ temps pas cohérent 

Temps Bilan camp pas assez temps en 
atelier alors que beaucoup de choses 

à dire

Distanciel en avril, vraiment ? 
Besoin de temps de forma - 

rencontre RR

Convivial 
Péda 

Fonctionnement 
Repas 
ème

Organisation transport ?

Transport 
Organisation 

Restauration et hébergement 
Ateliers/Partages 

Convivialité et échanges directs 
Questionnements intéressants sur la 

place et le rôle de chacun/chaque 
niveau
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Ambiance conviviale/positive 
Redécouverte de la Planche/qualité 

d'accueil 
Rencontres - bière 

Questions Péda

Ma place dans le CN 
Ordre du jour tardif

Le présentiel ! !  
Que c'est bon… les moments et 
échanges informels sont aussi 

importants que les moments de 
travail 

Le CN décentralisé qui permet de 
découvrir une SLAN  

On mange bien

ODJ tardif !  
Temps de travail en ateliers parfois 

un peu court

Quel bilan et partage/diffusion des 
notes prises et des documents vus 

mais sans traces écrites ?

C'est bien d'être et de venir dans les 
centres 

La pédagogie, il faut en parler et 
bosser dessus 

un bon point synthétique sur les 
finances 

Travail sur les OA 
CN physique, lieu d'échanges 

politique à développer 
Bravissimo à la team cuisine

C'est loin 
PAs d'avis du CN c'est gênant 
Présentation de la situation 

financière en projection : prév de 
treso 

Découverte de dossier important 
tardivement : programme des jeunes 

et statuts à améliorer
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